

## Presse Nationale

### > Politique



#### Nomination des 33 membres du Sénat/Sidi Touré, porte-parole du gouvernement : « Ce sera dans quelques jours »

A l'issue du Conseil des ministres, le 20 mars 2019 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a dit que dans quelques jours, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, va nommer les 33 membres dont les sièges manquent au Sénat.



#### Conférence de presse : Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly face à la presse

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly sera face à la presse, ce matin à 10 heures à la Primature. Le Chef du gouvernement situera les Ivoiriens sur les perspectives de développement socio-économique du pays et abordera des questions d'actualité.



#### Conférence du Chef du gouvernement ce matin : voici les attentes des Ivoiriens

La question de la cherté de la vie, des logements sociaux, de l'emploi, de l'éducation, de l'approvisionnement en eau potable, de la construction des routes, de l'électrification, etc. sont, entre autres, les sujets sur lesquels les Ivoiriens attendent de savoir les orientations que le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, va donner ce jeudi 21 mars 2019 à la Primature, lors d'une conférence de presse.

### > Economie



#### Les travaux du pont de Cocody lancés demain à 10 heures

La cérémonie de lancement officiel des travaux de construction du pont reliant, à Abidjan, les communes du Plateau et de Cocody (5ème pont) se tient ce vendredi à 10 heures. Le projet s'étendra sur 24 mois.

### > Société



#### Mairie du Plateau : Jacques Ehouo sera installé, samedi

Après quatre mois de blocage, le gouvernement a enfin pris la décision de convoquer, le 23 mars 2019, le conseil municipal de la mairie du Plateau en vue de l'élection de Jacques Ehouo.



#### Communication publicitaire: Sidi Tiémoko Touré installe la brigade de lutte contre les manquements

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Koné a procédé, hier à Abidjan, à l'installation de la brigade de la communication publicitaire. Cette nouvelle unité a pour mission de mettre en œuvre des actions de la communication publicitaire, le démantèlement des installations publicitaires irrégulières, entre autres.

## A l'International

### > Politique



#### Vie des partis: naissance d'un mouvement pro-Duncan pour la réconciliation

Un nouveau mouvement, « Attoun », proche du Vice-Président ivoirien Daniel Kablan Duncan, a été constitué mercredi en Côte d'Ivoire où les grandes manœuvres en vue de la présidentielle de 2020 ont déjà commencé. Le mouvement « Attoun » (mot que deux personnes prononcent lors d'une accolade dans la tradition akan) va soutenir Monsieur Duncan qui « incarne la stabilité, le dialogue et la cohésion », une démarche destinée à « éviter une seconde crise postélectorale en Côte d'Ivoire ».

## &gt; Politique



## Présidence CEI : Divergence entre gouvernement et opposition sur la société civile

Seules les discussions entamées sur la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) permettront de savoir si le futur président de cette institution émanera de la société civile ou des partis politiques. C'est en substance ce qu'a fait savoir ce mercredi 20 mars, Sidi Touré, le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement. « Nous n'en sommes qu'au début des discussions. Il faut peut-être laisser le temps à la discussion de se faire. On ne peut donc pas spéculer pour le moment », a-t-il répondu, au cours d'une conférence de presse, à la fin de Conseil des ministres.

## &gt; Economie



## Agences de voyages : Le rêve partagé d'une « Révolution » entre Siandou Fofana et le Savaci !

Le ministre du Tourisme et des Loisirs et la présidente nouvellement élue du Syndicat des agences de voyages d'affaires de Côte d'Ivoire (Savaci), Marie Reine Koné, ont échangé, le 19 mars à Abidjan, sur les enjeux de cette corporation dans l'essor de l'industrie touristique. « C'est important et gage d'espoir d'avoir l'adhésion des vrais professionnels pour la révolution en marche... », a expliqué le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, au sortir de l'audience. Il affichait ainsi son optimisme quant à l'appropriation par les faïtières sous-tutelle de la vision stratégique « Sublime Côte d'Ivoire ».



## Conseil du coton et de l'anacarde : un contrat tripartite d'achat de 200 000 tonnes pour la campagne 2019 signé avec le groupe vietnamien TNT

Une convention de partenariat pour l'achat de 200 000 tonnes de noix de cajou de Côte d'Ivoire, au titre de la campagne 2019, a été signée, ce mercredi 20 mars 2019, à Abidjan, par le Conseil de coton et l'anacarde de Côte d'Ivoire, le groupe vietnamien TNT et le Groupe d'intérêt économique (GIE) des exportateurs de noix de cajou de Côte d'Ivoire.

## &gt; Société



## Grève dans l'Enseignement: le gouvernement rassure que l'année scolaire ne sera pas compromise (Conseil des ministres)

Le porte-parole du gouvernement, le ministre de la Communication, Sidi Tiémoko Touré, a rassuré, au terme du Conseil des ministres du 20 mars 2019, que l'année scolaire 2018-2019 ne sera pas compromise. Il a ajouté que les points de divergence entre l'État et les syndicats sont en train d'être levés afin que les cours reprennent effectivement dans les jours à venir sur toute l'étendue du territoire ivoirien.



## Grèves dans l'Education nationale: le gouvernement « déplore » les incidents observés mardi

Le gouvernement a "déploré" ce mercredi 20 mars, à l'issue du Conseil des ministres, les violences qui ont émaillé les manifestations dans le cadre des grèves dans le secondaire et le primaire, le mardi 19 mars 2019, à Abidjan et à l'intérieur du pays. Pour régler cette situation dans le secteur de l'éducation, une réunion du comité interministériel et les représentants de 35 syndicats, a eu lieu le mardi à Abidjan. Selon le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, à l'issue de la discussion, les responsables syndicaux ont pris « l'engagement » d'organiser une Assemblée générale dès le week-end prochain, en vue de la levée du mot d'ordre de grève.



## CIV : 1000 réfugiés bénéficient de la carte d'identité biométrique

La Direction d'aide et d'assistance aux réfugiés et apatrides (DAARA) a lancé ce mercredi 20 mars à Abidjan-Cocody, une opération de délivrance de carte d'identité biométrique qui concerne au total, 1000 réfugiés. Représentant le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon Tanoh, la directrice de la DAARA, Dieket Minata, a expliqué que ce document « conforme aux normes internationales » devra permettre aux réfugiés de circuler librement et de poser tous les actes de la vie civile tel que travailler, ouvrir des comptes, envoyer et recevoir de l'argent, etc. « Par cet acte, le gouvernement ivoirien vient de répondre à une préoccupation maintes fois exprimée par ces personnes qui bénéficient de l'asile dans notre pays », a rassuré Dieket Minata. (Source : Regionale.info)



## Carte d'identité biométrique du réfugié: L'opération d'enrôlement prévue du 25 au 29 mars 2019

La Direction d'aide et assistance aux réfugiés et apatrides (DAARA) a procédé le 20 mars 2019, à Abidjan, au lancement de l'opération de la carte d'identité biométrique de réfugié. Au nom du ministre des Affaires

étrangères, la directrice générale de la DAARA, Dieket Minata, a annoncé que l'opération d'enrôlement se déroulera du 25 au 29 mars 2019, à Abidjan, Guiglo, San Pedro et Danané. Et de préciser que cette carte va coûter 5 000 FCFA et sera produite avec le soutien financier du Haut-commissariat des Nations unies pour les réfugiés (UNHCR) et technique de l'Office national d'identification (ONI).

## Agence de Presse

### > Economie



#### Vingt milliards de FCFA pour un projet de fourniture d'eau potable à la ville d'Abidjan

Le gouvernement a ratifié, en Conseil des ministres, mercredi, un accord conclu avec la Banque Ouest africaine de développement (BOAD) pour un prêt de 20 milliards de francs CFA devant concourir à la réalisation du projet de renforcement des capacités de production d'eau potable de la ville d'Abidjan par la construction d'une usine de potabilisation sur la rivière La Mé, à quelques encablures d'Adzopé. Selon le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, ce projet permettra de réaliser un système d'approvisionnement en eau potable d'une capacité de 240 000 M3/jour destinés au Nord-Est de la ville d'Abidjan à partir des eaux de surface.



#### Gouvernance économique: la Côte d'Ivoire bascule en mode budget-programme en 2020

Le gouvernement ivoirien a adopté mercredi une communication relative au basculement de la gestion des finances publiques en mode budget-programme à compter du 1er janvier 2020, a dit son porte-parole Sidi Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres. « Le budget-programme est un mode de gestion des finances publiques initié par l'Union économique et monétaire ouest-africaine (Uemoa) avec pour objectif d'insuffler une plus grande cohérence entre les objectifs de développement et les allocations budgétaires de sorte à accroître l'efficacité de la dépense », a expliqué Sidi Touré.



#### Le gouvernement examine le financement des filières hévéa et palmier à huile

Le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural a été instruit, mercredi, par le gouvernement, « à l'effet de prendre les mesures diligentes pour dégager les ressources nécessaires pour l'opérationnalisation du Conseil hévéa-palmier à huile ». L'information a été donnée par le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, qui livrait le compte-rendu du Conseil des ministres où une communication relative à ce sujet, a été faite.

### > Société



#### Les problèmes d'eau potable bientôt résolus à Béréni-Dialla (Séguéla)

Les récurrentes pénuries d'eau potable seront bientôt résolues à Béréni-Dialla, avec la mise en service du château d'eau récemment achevé. Financé par l'Etat ivoirien, à travers le Fonds de développement de l'eau, ce château d'eau, d'une capacité de 50 m3, viendra soutenir trois des cinq pompes encore fonctionnelles, pour mettre fin aux difficultés de ravitaillement des quelque 3 000 âmes habitant ce bourg, situé à 26 km de Séguéla, sur l'axe menant à Man.



#### Recensement pilote des populations, du 25 mars au 14 avril à Santa

Le directeur régional de l'Institut national de la statistique (INS), Coulibaly Seydou, dans un entretien accordé à l'AIP souligne que la phase pilote du Recensement général de la population et de l'habitat dans la région du Tonpki se fera à Santa (60km de Man) du 25 mars au 14 avril. "Concernant le recensement pilote, la formation de deux équipes a lieu à Santa. Ce recensement pilote qui se fera est issue de la cartographie pilote réalisée en 2018, toujours dans la même zone. (...) et au niveau de l'Ouest, ici, c'est Santa qui a été identifié.(...). Donc les agents sont en formation et du 25 mars au 14 avril ils vont aller à Santa pour faire le recensement pilote", a expliqué M. Coulibaly.



#### Une brigade mise en place pour assainir le milieu de l'affichage publicitaire

Une brigade destinée à l'assainissement du milieu de l'affichage publicitaire a été officiellement installée par le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, mercredi, au cours d'une cérémonie tenue à son cabinet à l'immeuble SCIAM, à Abidjan-Plateau. "Notre volonté est d'accompagner les entreprises du secteur de la communication publicitaire dans le développement pérenne de leurs activités en mettant en œuvre le cadre légal qui permet à tout opérateur économique d'investir et de se développer en confiance dans son environnement", a justifié le ministre. Il a précisé que la compétence de la brigade s'étend à tout le territoire national.

### > Culture

#### Le gouvernement présente ses condoléances à l'ASCAD pour tous ses illustres disparus



Le ministre auprès du Président de la République chargé des institutions, Gilbert Kafana Koné, a présenté, mercredi, au nom du gouvernement ivoirien, les condoléances aux membres de l'Académie des sciences, des arts, des cultures d'Afrique et des diaspora africaines (ASCAD) pour la disparition de trois de ses illustres membres dont la dernière en date est celle de l'écrivain centenaire, Bernard Binlin Dadié.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.